

WAS SONST NOCH INTERESSIERT

Stadt Schwäbisch Hall **Kernzeitbetreuung in Bibersfeld** **Spende für Bastelmaterial**

Bastelmaterial kann es bei den Angeboten der Kernzeitbetreuung in Grundschulen nie genug geben, so auch in der Grundschule Bibersfeld. Die beiden Betreuerinnen der Kernzeitbetreuung, Sylvia Nitschke und Martina Münster, und die Schülerinnen und Schüler freuen sich deshalb sehr über die Spende des ortsansässigen Vereins HAXE EF e.V. Der Verein, der 2017 gegründet wurde, veranstaltet im Jahresverlauf verschiedene Aktionen, darunter jährlich ein Haxenfest in Bibersfeld. Im vergangenen Jahr spendete der Verein an die Bibersfelder Kindertageseinrichtung, in diesem Jahr kommt die Spende in Höhe von 121,50 Euro der Bibersfelder Kernzeitbetreuung für die Anschaffung von Bastelmaterial zugute: Stifte, Scheren oder die beliebten Glasnuggets. „Wir wollen mit der Spende hier im Ort etwas Gutes tun“, sagte Holger Wiedmann von HAXE EF. „Und wir freuen uns, dass sie so gut ankommt“, ergänzte Axel Baierlein von HAXE EF bei der Spendenübergabe auf dem Schulhof.



Foto: privat

Die Kinder der Kernzeitbetreuung an der Grundschule Bibersfeld freuen sich mit ihren Betreuerinnen Sylvia Nitschke (hintere Reihe, 1. v.l.) und Martina Münster (2.v.r.) über die Spende von Axel Baierlein (3.v.r.) und Holger Wiedmann (2.v.l.) vom Verein HAXE EF.